



**Sucesión.** Reprueba comunicados como el de Morgan Stanley y los atribuye a que hay instituciones “mal informadas”; el paro de jueces y empleados, “asunto político”

# Claudia: la inversión, aún más segura con el nuevo Poder Judicial

JOSÉ ANTONIO BELMONT, CDMX

Los inversionistas nacionales y extranjeros no tienen por qué estar preocupados ante las reformas y, de hecho, con el nuevo Poder Judicial sus capitales

van a estar a mejor resguardo, declaró la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, en respuesta a la advertencia de Morgan Stanley a propósito de los cambios constitucionales en puerta.

# Sheinbaum: inversión, aún más segura con el nuevo Poder Judicial

**Reforma.** Critica reportes como el de Morgan Stanley: “quizá están mal informados”

JOSÉ ANTONIO BELMONT  
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, reprobó los reportes de bancos de inversión como el del estadounidense Morgan Stanley, que recomendó a sus clientes no invertir en acciones de algunas empresas mexicanas y reducir su participación en otras por la eventual reforma al Poder Judicial.

En conferencia, sostuvo que inversionistas nacionales y extranjeros no tienen por qué preocuparse, pues, dijo, con un nuevo Poder Judicial “van a estar todavía más resguardados” sus capitales.

“México es soberano; los inversionistas no tienen que tener ninguna preocupación, por el contrario, vamos a tener un

mejor sistema de justicia en México. Quien conoce el Poder Judicial sabe los problemas de corrupción que hay ahí (...) no creo que ningún inversionista extranjero o nacional esté a favor de eso.

“Al contrario, van a estar todavía más resguardadas sus inversiones y habrá un Poder Judicial que atenderá a pobres y ricos por igual, que no va a tener un intercambio monetario ilegal para sacar una resolución (...) No tienen por qué preocuparse o sacar estos comunicados, quizá están mal informados; al revés, al fortalecerse el Poder Judicial lo hace también el México con un estado de derecho”, enfatizó.

Sheinbaum también descartó que esta reforma y otras —como la que propone eliminar algunos

organismos autónomos— afecten al tratado comercial con Estados Unidos y Canadá, el cual se renegociará en 2026.

## “No hay crisis”

Claudia Sheinbaum sostuvo que el paro de trabajadores, jueces y magistrados del Poder Judicial es un asunto político y no laboral, como sostienen en sus manifestaciones.

Desde su casa de transición en la alcaldía Iztapalapa, insistió en que los derechos laborales de los trabajadores del Poder Judicial están garantizados con la iniciativa.

“No es una crisis laboral, es una decisión de trabajadores del Poder Judicial, de jueces, de irse a paro por un asunto político, porque no se están afectando sus derechos laborales, se respetan”, enfatizó.



Sheinbaum también criticó que los jueces que se fueron a paro cobren sus salarios como si estuvieran laborando.

“Se respeta su protesta, pero sí es muy importante que el pueblo sepa que cuando un trabajador asalariado se va a paro no cobra su sueldo; ya cuando se levanta la huelga se negocia, pero aquí ellos se están yendo a paro cobrando su sueldo.

“Más allá de lo jurídico, es un tema de qué están defendiendo con el paro y que siguen cobrando sin trabajar. Además, hay una resolución de la Corte que dice que no son trabajadores subordinados a un patrón; ahora lo que queremos es que sí tengan un amo, un dueño: el pueblo de México, porque serán electos por él”, subrayó.

Descartó afectaciones a los trabajadores en el paro, al destacar que es un asunto que no le corresponde, pero aseguró que tampoco está en sus convicciones.

### Siguen las protestas

Más de un centenar de empleados de la Suprema Corte se sumó a las manifestaciones contra el dictamen presentado en la Cámara de Diputados para reformar el Poder Judicial de la Federación y externó su respaldo a los trabajadores y juzgadores federales que decidieron suspender actividades por tiempo indefinido.

En la entrada principal del máximo tribunal, secretarios de acuerdos de diversas ponencias, profesionales técnicos, personal de intendencia, operativos y au-

xiliarios, así como el conductor de sesiones de la Corte, dejaron claro que seguirán laborando, pero en sus tiempos libres se manifestarán.

Algunas de las consignas que lanzaron fueron “México escucha, esta es tu lucha” y “mexicano, despierta, apoya al que te ampara”.

Se espera que los ministros de la Suprema Corte realicen un pronunciamiento contra la suspensión de labores y emitan una respuesta acerca del dictamen de reforma presentado en la Cámara de Diputados.

En tanto, en entidades como Oaxaca, Jalisco, Morelos y Nuevo León se sumaron a las protestas realizadas en el Palacio de San Lázaro y a las afueras de la Corte en la capital. —

Con información de: Rubén Mosso

“El paro es asunto político, porque los derechos laborales se están respetando”



La ex jefa de Gobierno y manifestaciones en Zapopan, Monterrey y Oaxaca. JESÚS QUINTANAR. FERNANDO CARRANZA. EFE Y CUARTOS CURO

